

## ESTADO ACTUAL

C/ Nueva de San Antón

C/ S. Vicente Ferrer

C/ Pintor Zuloaga

C/ Conde Cifuentes

C/ Marqués de Mondéjar

Camino de Ronda

Callejón del Jaque

C/ Doctor A. Otero

Calle de los Juncos

Entre las calles situadas a lo largo del recorrido de la Calle Nueva de San Antón a la Calle de los Juncos ubicamos la realización de este ejercicio. Se trata del diseño de una serie de pasarelas entre las cubiertas de los edificios que crean conexiones perpendiculares a las calles sobre las que se encuentran. Dichas pasarelas están dedicadas tanto al tráfico peatonal como al ocio, funcionando como lugares de encuentro y paseo. Unido esto a las zonas abiertas y libres que surgen al convertir las cubiertas en zonas transitables, se crean espacios que se pueden comprender como pseudo-plazas, en este caso más centradas en el ocio que en tráfico de peatones.

Todo ello forma un recorrido que comienza subiendo desde el interior de uno de los edificios que se ubican en la Calle S. Vicente Ferrer a la cubierta, caminando por la pasarela y continuando mientras se atraviesan desde arriba las calles Pintor Maestro Zuloaga, Marqués de Mondéjar, etc. hasta llegar a Camino de Ronda, donde se sitúa una rampa en espiral para la bajada hasta el nivel del suelo.

La intención de este proyecto es crear una nueva experiencia urbana. El tipo de vistas ofrecido por las pasarelas es algo actualmente reservado para contadas personas, situaciones y edificios, cuyas cubiertas se usan como miradores. También está, y no es menos importante, la intención de conectar la calle S. Vicente Ferrer con Camino de Ronda.

## PASARELA VIANDANTE

## SECCION 2049

C/ Nueva de San Antón

C/ S. Vicente Ferrer

C/ Pintor Zuloaga

C/ Conde Cifuentes

C/ Marqués de Mondéjar

Camino de Ronda

Callejón del Jaque

C/ Doctor A. Otero

Calle de los Juncos

